

Akissa Bahri, secrétaire d'État chargée des ressources hydrauliques

Dossier de la rédaction de H2o
March 2020

Akissa Bahri vient d'être nommée au poste de secrétaire d'État auprès du ministre de l'Agriculture, chargée des ressources hydrauliques dans le nouveau gouvernement d'Elyes Fakhfakh. Enseignante à l'Institut national de l'agriculture de Tunis (INAT), Mme Bahri a occupé le poste de coordinatrice de la Facilité africaine de l'eau à la Banque africaine de développement (BAD) et celui de directrice régionale pour l'Afrique au sein de l'Institut international de la gestion de l'eau (Ghana). Ingénieure diplômée de l'École nationale supérieure agronomique de Toulouse et docteure-ingénieure de l'Institut national polytechnique de Toulouse, elle a également une seconde thèse de doctorat en Suède à l'Institut des sciences et de la technologie (Université de Lund).

La Presse (Tunis) - à AllAfrica